



EDOUARD VII

2 Pièces

65 m²

Réf. 7413894

418 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Deux pièces à vendre en plein centre de Menton, à quelques pas du Casino Barrière, des plages et du Tennis Club. Au troisième et dernier étage d'un joli immeuble ancien sans ascenseur, appartement traversant de 65 m² finement rénové et climatisé. Composé d'entrée, lumineux séjour exposé Est, donnant sur le fameux Jardins Bioves, cuisine indépendante complètement équipée, chambre à coucher, spacieuse salle de bains (baignoire, WC, bidet, fenêtre). Triple exposition, produit rare.

Buying property in France, in the very centre of Menton, only a few steps from the Casino Barrière, the beaches and the Tennis Club. On the top floor of a nice old style building without lift, for sale a 65 sqm apartment finely refurbished with air conditioning. Consisting of hall, bright East facing living room, overlooking the famous Jardins Bioves, fully equipped independent kitchen, bedroom, spacious bathroom (tub, WC, bidet, window). Triple exposition, rare product.

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

